
Jahreshauptversammlung am 27.04.2007
Teilnehmer: N. Buntenbruch, M. Engel., M. v. Bose, 
K. Lange, M. Schade,  H. Wagner,   W. Rudolph, 
HW Becker,   V. Hansen,    R. Höhn,     S. Meister, 
P. Klein,    K. Wojtas,     H. Edeling,    F. Szeltner, 
P. Fuchs,  J. Gibhardt,  E. Hartmann,  G. Eskuche, 
M. Schmitt,    K. Weber,     G. Markert,   M. Mihr, 
R. Herbold, sowie der neue 1. Vorsitzende des GSV, 
Berthold Siebert.
Protokoll: Mengel             Beginn: 19:40 Uhr

N.  Buntenbruch  verkündet  die  rechtzeitige 
Einberufung  der  JHV.  Einwände  wurden  nicht 
erhoben, die Geschäftsordnung ist somit genehmigt.
Zum  Gedenken  an  unser  verstorbenes  Mitglied, 
Herbert  Dorschner,  wird  eine  Schweigeminute 
eingelegt.
B. Siebert überbringt die Grüße des Gesamtvereins 
und  ehrt  Matthias  Mihr  und  Andre  Talmon  für 
25jährige  Mitgliedschaft  im  Verein.  Er  berichtet 
weiter  von  der  Umstrukturierung  des 
Hauptvorstandes.  Zum  engeren  Leitungskreis 
gehören  nun  N.  Buntenbruch  (Finanzen),  U. 
Hoffarth  (Öffentlichkeitsarbeit),  S.  Löber  (Jugend) 
und J. Opper (LSB sowie Sonderaufgaben). Er dankt 
allen engagierten Mitgliedern und ist erfreut, wenn 
alle  Funktionen  in  der  jeweiligen  Sparte  besetzt 
werden können.
M.  Engel  ehrt  folgende,  in  der  Mehrzahl  jedoch 
leider  abwesende,  Mitglieder  für  langjähriges, 
aktives  TT-Spiel:  B.  Seling  (Gold30),  M.  Schmitt 
(Gold), B. Trott (Gold), A. Talmon (Silber).
Die Kelle des Jahres (die höchste Auszeichnung der 
Tischtennisabteilung)  geht  in  diesem Jahr  an  Kurt 
Weber  für  über  50  Jahre  aktives  Spielen  für  die 
Eintracht  und  den  Nimbus,  noch  immer 
Rekordvereinsmeister zu sein. M. Engel lässt seinen 
TT-Werdegang nochmals lebendig werden.

M. Mihr wird von B. Siebert geehrt

Berthold  Siebert  wird  einstimmig  zum  Wahlleiter 
gewählt. Er ruft die Berichterstattung auf:

N. Buntenbruch dankt den Vorstandskollegen, ohne 
die die Bewältigung der erfolgreichen Saison nicht 
möglich gewesen wäre. Dank an K. Lange, die die 
Jugend fast  allein  gemanagt  hat.  Dank an M. von 
Bose  für  die  Organisation  der  Bezirksmeister-
schaften, des Stadtfestes, des Spanferkelessens, der 

Baunataler  Stadtmeisterschaften.  Dank  an  M. 
Schade  für  die  prima  Abwicklung  der  immer 
komplizierter werdenden Kassengeschäfte. Dank an 
M. Engel für die Erstellung/Verteilung des TT-Echo, 
die  Verfolgung  der  Ehrungen/Jubiläen  und  die 
Schriftführung. Das Engagement wurde in 2006 mit 
der Ehrenamtskarte ausgezeichnet.
Das  früher  eigene  Ressort  Spielbetrieb  wurde  von 
ihm  mit  übernommen,  ist  aber  durch  Click-TT 
wesentlich vereinfacht. Der Dank geht an die MF, 
die es in dieser Saison nicht immer leicht hatten.
Dank  auch  an  W.  Rudolph  für  die  Barkassen-
geschäfte und an das Festausschusskomitee für die 
Ausrichtung der regelmäßigen Feste. 

N. Buntenbruch überreicht K. Weber 
die Kelle des Jahres 2007 

Der pflegliche Umgang mit unserem Material wird 
angemahnt.  Ein  Trainingsabend  sollte  regelmäßig 
für die Wartung genutzt werden. Ideal: Nach einem 
ALL5-Lehrgang, denn dann stehen alle Platten. Zur 
neuen Serie wird an jeder Platte ein Kasten für ein 
Netz angebracht sein (Dank an V. Hansen).
Dank an alle Fahrer, Betreuer, Helfer sowie an die 
Hauptsponsoren Krug, Hadwiger und TT-Center und 
die Echo-Inserenten. 
Erste  Früchte  der  ALL5-Kooperation  werden  nun 
geerntet. Herausragend die Erfolge von A. Lemmer. 
Auch  T.  Schmidt  und  L.  Fischer  waren  sehr 
erfolgreich.  Alle  drei  sind noch sehr jung, so dass 
die  Auswirkungen  auf  den  Erwachsenenbereich 
noch weit entfernt sind.
Die Kooperation mit der Langenbergschule erreicht 
fast  jedes  Schuljhr  100  Kinder.  Davon  kommen 
leider nur 3 – 4 zum regelmäßigen Training. Über 
Freunde werden es dann aber doch oft 10 – 12 neu 
Interessierte. 
Die ALL5-Trainingsgruppe besteht derzeit vereins-
übergreifend  aus  18  –  20  Personen.  Ein 
regelmäßiger  dritter  Trainingsabend wird in  einem 
anderen  ALL5-Verein  von  rund  10  Eintrachtlern 
wahrgenommen.
Einige  Akteure  haben  mit  ALL5  an  europaweiten 
Turnieren  (St.  Petersburg,  Linz,  Straßburg) 
teilgenommen. Das Trainingslager in Kroatien findet 
auch 2007 wieder statt.
In  der  letzten  Saison  wurden  zwei  Turniere 
ausgerichtet  (Kreisendrangliste  Nachwuchs, 
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Bezirksmeisterschaften  Erwachsene).  In  2007  sind 
wir  Veranstalter  der  Baunataler  Stadtmeister-
schaften. N. Buntenbruch bittet um rege Hilfe aber 
auch um Teilnahme am Turnier.
Verlesung der Vereinsmeister 2006.
In  2007  gilt  es  zu  sparen.  Mit  der 
Leistungssteigerung kommen höhere Kosten auf uns 
zu. Die Mädchen spielen in der Jugend-Hessenliga, 
wo  es  zu  80%  nach  Südhessen  geht.  Weiterhin 
entstehen  Kosten  für  Trainingsmaßnahmen  A. 
Lemmer beim HTTV und DTTB. Mit ihr und auch 
mit  Bruder  Peter  wurden  Verträge  abgeschlossen, 
die  bei  möglichem  Vereinswechsel  eine 
Ausbildungskostenentschädigung  durch  den  neuen 
Verein fällig werden lassen.
Zum Schluß  dankt  N.  Buntenbruch  nochmals  und 
betont, dass er stolz auf alle ist. Er freut sich auf die 
Zusammenarbeit und den gemeinsamen Sport.

B. Siebert mahnt den pfleglichen Umgang mit dem 
Material  an.  Schäden  sollten  umgehend  angezeigt 
werden und nichts sollte mutwillig zerstört werden. 
Er  zieht  den  Hut  vor  den  Aktivitäten  zur 
Mitgliedergewinnung.  Wenn  pro  Jahr  10  Schüler 
dazukommen  sei  dies  eine  tolle  Leistung.  Er 
wünscht  dazu  auch  zukünftig  ein  glückliches 
Händchen.  Er  warnt  davor,  das  Finanzamt  nur 
negativ zu sehen. Immerhin sind die Vereine stark 
steuerbegünstigt  und  die  meisten  Einnahmen  sind 
nicht  steuerpflichtig.  Nur  dort,  wo  der  Verein 
wirtschaftlich tätig ist, sei man voll steuerpflichtig.

M. Schade legt  den  Kassenbericht  schriftlich  vor. 
Erstmals  wurde  das  Anlagevermögen  mit 
aufgenommen. Fragen und Erklärungen zum Bericht 
werden ausgetauscht.

M. Schmitt wird durch M. Engel 
mit der Spielernadel in Gold geehrt

K. Lange bemängelt  die  schwache Beteiligung an 
den  TT-Minimeisterschaften.  Immerhin  hat  der 
Sieger,  Tom  Schmidt,  die  Qualifikation  für  den 
Verbandsentscheid  geschafft.  Sie  dankt  den 
Betreuern und Eltern für die Unterstützung.

M. v. Bose blickt auf die 4 großen Veranstaltungen 
zurück und dankt für die vielen Helferdienste:

Der  Stand  auf  dem  Stadfest  Baunatal  bei  gutem 
Umsatz  und  guter  Orga.  Die  Baunataler 
Stadtmeisterschaften  mit  ihrem  großen  Orga-
Aufwand.  Das  Spanferkelessen  mit  prima 
Beteiligung.  Die  Bezirksmeisterschaften  mit  der 
besten Beteiligung seit Jahren.

M. Engel regt an, mittelfristig über die Einstellung 
des  TT-Echo  nachzudenken  und  allein  die 
Homepage zu nutzen.

H. Wagner ist  zwar  für  die  BN-Berichterstattung 
durch  TT-Click  bestens  informiert,  dankt  aber  für 
jeden eingehenden, ausführlicheren Bericht.

HW  Becker bedauert,  dass  das  Waldfest  2006 
zugunsten  der  Fußball-WM  ausgefallen  ist.  Das 
Gelände  wird zur  Zeit  gesäubert  für  das  Waldfest 
2007  am  16.06.,  vorher  steigt  am  03.06.  die 
Fahrradtour.

N.  Buntenbruch als  Betreuer  der  Homepage 
wünscht sich mehr Berichte und Mannschaftsbilder. 

1. Damen, K. Lange
Die Serie hat Spaß gemacht, der Aufstieg wurde mit 
Platz 2 nur knapp verpasst. Dazu kommt Platz 3 in 
den Bezirkspokalendspielen.

1. Herren, M. Mihr
Eine erfolgreiche Saison mit verjüngter Mannschaft. 
In der Vorrunde wurde kein Ersatz benötigt. Trotz 
etwas schwächerer Rückrunde hat man mit Platz 2 
das vorsorgliche Aufstiegsspiel erreicht.

2. Herren, R. Höhn
Das Team kann fast  alles  (vom 9:0 bis  zum 0:9). 
Sein Dank geht auch an alle Ersatzspieler.

3. Herren, M. Engel
Eine chaotische Saison wurde mit  gutem Endspurt 
und Platz 8 noch erfolgreich beendet. Der Dank geht 
speziell an die 4. Herren für ihren Dauereinsatz.

4. Herren, H. Wagner
Im Blick hatte man Platz 2, es wurde Platz 3. Das 
Team ist in der 2. KK gut aufgehoben.

5. Herren, HW Becker
Das  Ziel  war  der  Klassenerhalt,  was  mit  Platz  9 
erreicht wurde. Bester  Spieler war S. Dorschner.

6. Herren, W. Rudolph
Man hat nicht so gut wie vorgestellt abgeschnitten 
(Platz  8).  Die Spieltage Samstag/Sonntag kommen 
nicht gut an, ebenfalls die Tatsache, dass jeder meist 
3 Einzel spielen muß.

7. Herren, S. Meister
Der Dank geht an die Ersatzspieler, die oft benötigt 
wurden. Ein Spieler muß in der kommenden Serie 
ersetzt  werden,  man  hat  bereits  die  Fühler  nach 
einem Ersatzmann ausgestreckt.
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1. Schülerinnen, N. Buntenbruch
Als 4.  Spielerin wurde zu Saisonbeginn K.  Farber 
gewonnen.  Das  Saisonziel  war,  nicht  Letzter  zu 
werden.  Mit  nur  einer  Niederlage  (mit  3 
Spielerinnen)  wurde  das  Quartett  jedoch  mit  drei 
Punkten Vorsprung Meister. Am 19./20. Mai spielt 
man  nun  um  die  südwestdeutsche  Meisterschaft. 
Kommt man unter die ersten zwei Teams, ist man 
für  die  deutschen  Meisterschaften  qualifiziert. 
Nächstes Jahr spielen die Mädchen in der Jugend-
Hessenliga.

Jugend/Schülermannschaften, K. Lange
Die 1. Jugend belegte Platz 7, leider ließ zum Ende 
hin  die  Motivation  nach.  Die  2.  Jugend  (besser 
motiviert) belegte Platz 2 (+ Platz 3 im Kreispokal). 
Die  1.  Schüler  haben  sich  von  Spiel  zu  Spiel 
gesteigert und erreichten Platz 3. Das jüngste Team 
(2. Schüler) belegte Platz 9.

Aussprache
N.  Buntenbruch  erinnert  an  die  heutige  letzte 
Möglichkeit,  die  Trainingsanzüge an zu probieren. 
Alle  Teams  sollten  sich  bemühen,  einen 
(Mannschafts-) Sponsor zu finden. Dann könnte ggf. 
der Zuzahlungsbeitrag gesenkt werden bzw. weniger 
Hilfe bei Veranstaltungen notwendig werden.
Man  bemüht  sich,  eine  fünfte  Spielerin  für  die 
weibliche Jugend zu gewinnen.
R.  Herbold  regt  an,  das  TT-Echo  vielleicht  nicht 
gleich  ganz  einzustellen,  sondern  evtl.  auf  4x  pro 
Jahr zu reduzieren.
Anträge liegen nicht vor.

Revisor W. Günther
Er  hat  die  Kasse  geprüft  und  hat  keine 
Beanstandungen  zu  melden.  Er  stellt  Antrag  auf 
Entlastung, welchem einstimmig gefolgt wird.

Der alte und neue Vorstand

Neuwahlen
Abteilungsleiter N. Buntenbruch
Ressortleiterin Jugend K. Lange
Ressortleiter Finanzen M. Schade
Ressortleiter Veranstaltungen M. von Bose
Ressortleiter Schriften/Ehrungen M. Engel
Sachgebietsleiter (SL) Presse H. Wagner
SL Barkasse W. Rudolph
SL Sportgeräte S. Fanasch
2. SL Sportgeräte K. Wojtas
SL Homepage N. Buntenbruch
SL Festausschuß HW Becker
Revisorin für 2 Jahre M. Schmitt
Festausschusshelfer W. Rudolph

G. Eskuche
E. Buntenbruch
T. Fischer
E. Hartmann
K. Wojtas

Ein Teil der Versammelten

B.  Siebert  beglückwünscht  alle  Mitglieder  des 
Vorstands, dankt für ihren Einsatz und wünscht ein 
glückliches  Händchen  für  die  kommenden 
Geschäfte.

Die  10  wichtigsten  Termine  für  das  2.  Halbjahr 
liegen  als  Tischvorlage  aus.  Neu  sind  die 
Aufstellungssitzung  am  04.06.  und  die  VM  am 
01.07.

Für die neue Saison sind weitere drei neue Spieler 
(darunter zwei Jugendliche) so gut wie sicher. Fest 
ist  bereits  der  Einsatz  von  R.  Herbold  in  der  1. 
Herren. Weitere Gespräche wurden geführt  (einige 
Namen werden genannt), weiteres folgt Mitte Mai.

N. Buntenbruch dankt in seinem Schlusswort für das 
Kommen,  wünscht  eine  gute  Zusammenarbeit  im 
Vorstand sowie eine gute Saison 2007/08 und bittet, 
dort anzupacken, wo Hilfe nötig ist.

Ende der Sitzung: 21:50 Uhr.


